

**Einfache Anfrage Louis-Nesslau:
«Wiederholte Verzögerung Campus Wattwil**

In der Antwort auf die Interpellation 51.17.69 der Kantonsräte Brändle-Bütschwil-Ganterschwil / Cozzio-Uzwil / Müller-Lichtensteig schreibt die Regierung «[...] Die Zuleitung der beiden entsprechenden Botschaften an den Kantonsrat erfolgt dementsprechend in der zweiten Hälfte des Jahres 2018.» Nun ist aus der Berichterstattung der Südostschweiz sowie dem SRF Regionaljournal Ostschweiz zu erfahren, dass es zu weiteren Verzögerungen kommt. Die Zuleitung der Vorlage an den Kantonsrat scheint nun auf die Aprilsession 2019 geplant zu sein.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Weshalb kommt es zu dieser weiteren Verzögerung?
2. Die Vorlage zum Klanghaus Toggenburg dürfte vor dem Campus Wattwil in den Kantonsrat kommen. Erachtet die Regierung diese Prioritätensetzung für sinnvoll?»

19. Juni 2018

Louis-Nesslau